

Green IT Best Practices gesucht

[2.3.2011] Herausragende Konzepte für eine grüne Informationstechnik werden im Rahmen des Wettbewerbs GreenIT Best Practice Award 2011 gesucht. Ein Schwerpunkt liegt auf dem energieeffizienten Betrieb von Rechenzentren und IT-Infrastrukturen. Bewerbungen können bis zum 30. Juli eingereicht werden.

Der bundesweite Wettbewerb "GreenIT Best Practice Award 2011" ist gestartet. Mit dem Preis werden Konzepte und Lösungen ausgezeichnet, die auf vorbildliche Weise zur Verbesserung der Energieeffizienz in der Informations- und Kommunikationstechnik beitragen. Der Wettbewerb, den das Netzwerk GreenIT-BB gemeinsam mit Partnern ausschreibt, steht unter der Schirmherrschaft der IT-Beauftragten der Bundesregierung, Staatssekretärin Cornelia Rogall-Grothe. Wie GreenIT-BB mitteilt, wird der Award in folgenden drei Kategorien verliehen: Visionäre Gesamtkonzepte, Energieeffiziente IT-Systeme und Einsatz von IT-Systemen zur Optimierung von Prozessen – Green durch IT. Ein Schwerpunkt des Wettbewerbs liegt auf dem energieeffizienten Betrieb von Rechenzentren und IT-Infrastrukturen. Bewerben können sich Unternehmen und Institutionen jeder Größe und Branche sowie Berater und Systemhäuser. Einsendeschluss ist der 30. Juli 2011. Die Preisverleihung findet Anfang November im Rahmen der Green-IT-Konferenz in Berlin statt. (rt)

<http://www.greenit-bb.de/best-practice-award-2011>

Stichwörter: Green IT, GreenIT-BB, Wettbewerb, GreenIT Best Practice Award 2011

Quelle: www.kommune21.de